

Palabra Hablada # 02
El Bautismo De Agua Y La Importancia Del Arrepentimiento
Brian Kocourek
20 de enero de 2008

Esta mañana seguiremos con el sermón del Hermano Branham sobre "**La Palabra Hablada Es La Simiente Original**" y veremos en el párrafo 3, donde dice, *Quiero anunciar esto inmediatamente; trataré de hablar hasta las doce en punto, y entonces después... Y despediré a las doce. Y eso les dará a cada uno tiempo para ir a comer algo. Durante este tiempo el ministro, el pastor, aquí el Hermano Neville, tendrá un **servicio bautismal** durante este tiempo. Y-y los que salgamos a comer algo, luego regresaremos, y yo trataré de estar en el púlpito exactamente a las dos de la tarde y luego continuar en esta tarde.*

Ahora, aunque todavía no hemos llegado a su Mensaje, y en estos momentos estamos estudiando algunos comentarios de la apertura, yo quiero que ustedes se fijen en lo que el Hno. Branham menciona aquí acerca de un servicio de bautismo que se llevaría a cabo entre los dos servicios de ese día.

Ahora, el bautismo es una de las tres ordenanzas que nos dejó nuestro Salvador. Es la primera de las ordenanzas que él enseñó a los discípulos, aunque él no bautizó a los discípulos en sí, él dejó a los demás que hiciesen eso por El. **Juan 4: 1-2**, *Cuando, pues, el Señor entendió que los fariseos habían oído decir: Jesús hace y bautiza más discípulos que Juan 2 (aunque Jesús no bautizaba, sino sus discípulos), 3 salió de Judea, y se fue otra vez a Galilea.*

Así, vemos que en la medida a lo que se refiere al bautismo de agua, todos sus discípulos fueron bautizados en agua, y, sin embargo, él no bautizó a ninguno de ellos. Sin embargo, hay otro bautismo con lo que Jesús bautizó a los discípulos, y ese es el bautismo del Espíritu Santo. Juan incluso profetizó que uno mayor que él bautizaría con el Espíritu Santo, en las siguientes Escrituras:

Mateo 3: 11 *Yo a la verdad os bautizo en agua para arrepentimiento; pero el que viene tras mí, cuyo calzado yo no soy digno de llevar, es más poderoso que yo; él os bautizará en Espíritu Santo y fuego.*

Marcos 1: 8 *Yo a la verdad os he bautizado con agua; pero él os bautizará con Espíritu Santo.*

Lucas 3: 16 *respondió Juan, diciendo a todos: Yo a la verdad os bautizo en agua; pero viene uno más poderoso que yo, de quien no soy digno de desatar la correa de su calzado; él os bautizará en Espíritu Santo y fuego.*

Juan 1: 26 *Juan les respondió diciendo: Yo bautizo con agua; mas en medio de vosotros está uno a quien vosotros no conocéis.*

Juan 1: 33 *Y yo no le conocía; pero el que me envió a bautizar con agua, aquél me dijo: Sobre quien veas descender el Espíritu y que permanece sobre él, ése es el que bautiza con el Espíritu Santo.*

Ahora, Aunque Jesús mismo no había bautizado con agua, y sin embargo él tenía sus discípulos para que hagan. Pero este tipo de bautismo no era algo nuevo para Israel. El bautismo por medio del agua era sinónimo de lo que Israel como nación había experimentado en el mar rojo.

Pablo alude a esto en **1 Corintios 10:1** *Porque no quiero, hermanos, que ignoréis que nuestros padres todos estuvieron bajo la nube, y todos pasaron el mar; 2 y todos en Moisés fueron bautizados en la nube y en el mar, 3 y todos comieron el mismo alimento espiritual, 4 y todos bebieron la misma bebida espiritual; porque bebían de la roca espiritual que los seguía, y la roca era Cristo. 5 Pero de los más de ellos no se agradó Dios; por lo cual quedaron postrados en el desierto. 6 Mas estas cosas sucedieron como ejemplos para nosotros, para que no codiciemos cosas malas, como ellos codiciaron. 7 Ni seáis idólatras, como algunos de ellos, según está escrito: Se sentó el pueblo a comer y a beber, y se levantó a jugar. 8 Ni forniquemos, como algunos de ellos fornicaron, y cayeron en un día veintitrés mil. 9 Ni tentemos al Señor, como también algunos de ellos le tentaron, y perecieron por las serpientes. 10 Ni murmuréis, como algunos de ellos murmuraron, y perecieron por el destructor. 11 Y estas cosas les acontecieron como ejemplo, y están escritas para amonestarnos a nosotros, a quienes han alcanzado los fines de los siglos. 12 Así que, el que piensa estar firme, mire que no caiga. 13 No os ha sobrevenido ninguna tentación que no sea humana; pero fiel es Dios, que no os dejará ser tentados más de lo que podéis resistir, sino que dará también juntamente con la tentación la salida, para que podáis soportar. 14 Por tanto, amados míos, huid de la idolatría. 15 Como a sensatos os hablo; juzgad vosotros lo que digo.*

Podemos ver una forma de ritual de purificación por medio del agua en el libro de Levítico 11, 14 y 15 y especialmente en El Libro de los Números 19, donde el lavado con el agua por inmersión del cuerpo fue símbolo de limpieza. Aunque el término "bautismo" no fue utilizado por los judíos para describir la purificación de agua, la palabra **mikvah** fue utilizada para describir en lugar de inmersión. En la historia judía la inmersión en el agua se utilizaba para rituales de purificación y de restauración a la condición de "pureza" para determinadas circunstancias.

Por ejemplo, los judíos, quienes llegaban a mancharse ritualmente por el contacto con un cadáver tenían que utilizar el **Mikvah** antes de ser permitidos a participar en el Templo. Asimismo, se requería de inmersión para los convertidos al judaísmo, como parte de su conversión, y de inmersión en la **mikvah** representaba no sólo depuración, sino la restauración y calificaba a la persona para que pueda participar plenamente en la comunidad religiosa como el bautismo cristiano califica a los cristianos a participar en la Comunión y lavado de los pies. Aunque a diferencia del Bautismo en agua, la mikvah se repite una y otra vez, de nuevo. Tal como ocurre con el sacrificio que se repite con frecuencia y, sin embargo, tenemos un sacrificio de una vez para siempre los que nunca son repetidos.

El apóstol Pablo comenta sobre esto en **Hebreos 10:10** *En esa voluntad somos santificados mediante la ofrenda del cuerpo de Jesucristo hecha una vez para siempre.* Por lo tanto, tenemos un sacrificio de una vez para siempre que no se requiere que se repita como lo fue en el Templo por los sacerdotes.

Y Pablo continúa diciendo... *11 Y ciertamente todo sacerdote está día tras día ministrando y ofreciendo muchas veces los mismos sacrificios, que nunca pueden quitar los pecados;*

Como Uds. pueden ver, Pablo habla esto a menudo y con frecuencia que también ellos hicieron en el agua del bautismo, lo cual los Judíos llamaban *mikvah*. Ahora, vamos a continuar con lo que Pablo nos está enseñando aquí.

12 pero Cristo, (el hombre) habiendo ofrecido una vez para siempre un solo sacrificio por los pecados, (pecados plural, todos nuestros pecados, pasados, presentes y futuros.) se ha sentado a la diestra de Dios, 13 de ahí en adelante esperando hasta que sus enemigos sean puestos por estrado de sus pies; 14 porque con una sola ofrenda (el Hijo de Dios) hizo perfectos para siempre a los santificados. 15 Y nos atestigua lo mismo el Espíritu Santo; porque después de haber dicho: 16 Este es el pacto que haré con ellos Después de aquellos días, dice el Señor: Pondré mis leyes en sus corazones, Y en sus mentes yo las escribiré, 17 añade: Y nunca más me acordaré de sus pecados y transgresiones. 18 Pues donde hay remisión de éstos, no hay más ofrenda por el pecado.

Ahora, me gustaría dejar aquí por un momento y quiero hacerles una pregunta. ¿Creen ustedes que esta es la Palabra de Dios para nosotros? ¿Creen ustedes que Dios siempre ha llevado nuestros pecados, todos, pasado, presente y futuro? Entonces ¿por qué siempre va a El y le pide perdón por las cosas que ya han pedido perdón? Ahora, esto no quiere decir que no debemos pedir perdón y hacer lo correcto cuando nos equivocamos. Pero cuando le han pedido perdón y tomaron a Dios en Su Palabra, entonces no necesita pedir una y otra vez, a menos que ustedes en primer lugar no hayan creído que fueron perdonados. Veán, yo creo que necesitamos una mejor comprensión de la justificación total. Hermano Branham dijo para ser justificado es como si nunca lo hubo hecho, en primer lugar. Bueno, si no lo es, en primer lugar, entonces ¿por qué volver una y otra vez para pedir perdón por la misma cosa?

Si no lo han hecho, entonces ustedes no lo han hecho. Quiero decir, una vez que el pecador ha llegado a la conciencia de lo que Dios ha hecho por nosotros a través de la sangre derramada de su Hijo, entonces ¿qué estamos dragando de todas maneras el viejo pecado?

19 Así que, hermanos, teniendo libertad para entrar en el Lugar Santísimo por la sangre de Jesucristo, 20 por el camino nuevo y vivo que él nos abrió a través del velo, esto es, de su carne, 21 y teniendo un gran sacerdote sobre la casa de Dios, 22 acerquémonos con corazón sincero, en plena certidumbre de fe, purificados los corazones de mala conciencia, y lavados los cuerpos con agua pura. En otras palabras, bautismo en agua 23 Mantengamos firme, sin fluctuar, la profesión de nuestra esperanza, porque fiel es el que prometió.

Y si porque fiel es el que prometió, luego volver y pedir una y otra vez eso demuestra que Uds. no creen al fiel es el que prometió. Así que si ustedes van a dudar de cualquier cosa, duda de sus dudas, y creer lo que Dios ha dicho sobre ustedes.

Ahora, yo no quiero hacer de esto una lección de historia, aunque disfruto de la historia, pero déjenme decirles algunas cosas más sobre el derecho de los judíos el bautismo de agua que denomina su forma de inmersión en el agua. La inmersión se requeriría para ambos tanto los hombres y las mujeres al convertirse al judaísmo. Habían tres condiciones previas para un prosélito entrada al judaísmo: la circuncisión, el bautismo, y el sacrificio de inmersión también era necesaria por varias otras razones, pero no vamos a entrar a es en este momento.

Pablo nos dice cómo hemos de ser bautizado en su carta a los **Colosenses 2: 12** *sepultados con él en el bautismo, en el cual fuisteis también resucitados con él, mediante la fe en el poder de Dios que le levantó de los muertos.* Ahora, cuando ustedes sepultan a alguien, no se empolva con la tierra, se entierra bajo la tierra.

De nuevo vemos en **Romanos 6: 4** *Porque somos sepultados juntamente con él para muerte por el bautismo, a fin de que como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en vida nueva.* Así que de nuevo vemos que el bautismo en el agua representa nuestra muerte en sí, y estamos enterrados con él en Su muerte.

Y también vimos que el bautismo era por inmersión en el Antiguo Testamento así como en el Nuevo Testamento. No fue rociamiento como los católicos querían hacerles creer. Yo no sé cómo la palabra sepultado puede ser asociada con rociamiento, ¿Se puede?

De cualquier modo, es la inmersión y, si es así, entonces ¿por qué la Inmersión? Bueno, la misma palabra **Mikveh** se utilizó por primera vez en el libro de **Génesis 1:10** *Y llamó Dios a lo seco Tierra, y a la reunión de las aguas llamó Mares. Y vio Dios que era bueno.* Y esta reunión es la palabra hebrea **Mikveh** utilizado por primera vez. Así que estamos buscando aguas vivas, las aguas profundas al que él llamó el mar.

El término **Mikveh** en hebreo significa literalmente cualquier reunión de las aguas, sino que se utilizan específicamente en la ley judía para las aguas o para el baño, ritual de la inmersión. La **Mishnah** nos dice que Esdras decretó que cada varón debería sumergirse a sí mismo antes de la oración o el estudio. Algunos grupos judíos como los **Esenios** observaban el ritual por inmersión diaria para asegurar la preparación para la venida del Mesías. Así vemos que el antiguo Judío la **Mikveh** utilizado como un proceso de limpieza y purificación espiritual, y como ya he dicho fue visto por los Judíos no como cosa extraña cuando Juan el Bautista salió llamando a todos al arrepentimiento y el bautismo por inmersión como una Muestra hacia el exterior de una obra hacia el interior de la gracia.

De hecho así es como el apóstol Pedro describió también el bautismo de agua.

1 Pedro 3: 21 *El bautismo que corresponde a esto ahora nos salva (no quitando las inmundicias de la carne, sino como la aspiración de una buena conciencia hacia Dios) por la resurrección de Jesucristo,* Por lo tanto, es la identificación de nosotros mismos con Su muerte, sepultura y resurrección. Esa es la razón por la que nos arrepentimos y luego somos bautizados o totalmente sumergido en el agua. Para representar que tenemos realmente y verdaderamente muerte a nosotros mismos.

Hechos 2:36 *Sepa, pues, ciertísimamente toda la casa de Israel, que a este Jesús a quien vosotros crucificasteis, Dios le ha hecho Señor y Cristo. 37 Al oír esto, se compungieron de corazón, y dijeron a Pedro y a los otros apóstoles: Varones hermanos, ¿qué haremos? 38 Pedro les dijo: Arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para perdón de los pecados; y recibiréis el don del Espíritu Santo. 39 Porque para vosotros es la promesa, y para vuestros hijos, y para todos los que están lejos; para cuantos el Señor nuestro Dios llamare. 40 Y con otras muchas palabras testificaba y les exhortaba, diciendo: Sed salvos de esta perversa*

generación. 41 Así que, los que recibieron su palabra fueron bautizados; y se añadieron aquel día como tres mil personas.

Ahora, vemos aquí que hay dos elementos muy importantes que deben ser tomados en serio el bautismo en el agua. En primer lugar se insta a que el arrepentimiento es un cambio de la mente. Una persona podría ser bautizada cada hora de su vida sin arrepentimiento sino que van a un lugar seco pecador y sale mojado.

En Las Alas De Una Paloma Blanca 65-1128E P: 96 *Ahora, el Señor me puede mostrar una visión; Podría decirme cuál es el asunto con cada uno de ellos. Puedo demostrarles eso a ustedes (¿Ven?); Ustedes saben eso. Pero eso no les sana a ellos. Eso no les sana a ellos. No, tiene que ser algo que caiga en ellos. ¿Ven? Y yo espero... como yo podría llegar hasta aquí para tomar cada uno de ustedes y bautizarles en el nombre del Señor Jesucristo, que no remite los pecados. No, no. No, yo no creo en el bautismo de agua en el Nombre de Jesucristo hasta la regeneración; yo creo que la sangre es la regeneración (¿Ven?) Ahora, no las aguas. Pero, vea, yo podría bautizar y bautizar, pero ustedes sólo van un lugar seco pecador, sale mojado (¿Ven?) **Hasta que se han arrepentido a fondo.** Arrepentíos, y después ser bautizado en el nombre de Jesucristo. ¿Ven? Y es ahí donde yo soy diferente con el movimiento de la Unidad. No bautizar para la regeneración, no, yo creo que es la sangre que limpia, no el agua. ¿Ven? **El arrepentimiento, y después ser bautizado en el nombre de Jesucristo.***

La Llave A La Puerta 62-1007 P: 60 *Y esa es la razón que yo uso la palabra bautismo en el Nombre de Jesucristo, pero no para regeneración. Los Pentecostales, y la iglesia Pentecostal Unida, bautizan en el nombre de Jesucristo para regeneración. Yo no creo eso. Ellos lo pueden hacer si ellos desean hacerlo. Pero yo creo que Pedro dijo primeramente, "Arrepentíos". El agua no remite los pecados, la Iglesia de Cristo predica de esa manera. Pero yo creo que ese arrepentimiento significa "voltearse alrededor, regresar", "comenzar de nuevo"; significa que Ud. falló en algo. ¡Haga eso primero! Y su bautismo en agua es únicamente una profesión externa de algo que ha sido hecho dentro de Ud. que denota que Ud. ha aceptado a Cristo como su Salvador.*

Ustedes saben que es donde siempre pierden la marca, es que no se dan cuenta que todo eso es el Evangelio que es cuestión de arrepentimiento, un cambio de la mente. Vamos a ver lo que la Escritura enseña acerca del arrepentimiento, y yo quiero que se dé cuenta cómo a menudo se dice esto.

2 Pedro 3: 9 *El Señor no retarda su promesa, según algunos la tienen por tardanza, sino que es paciente para con nosotros, no queriendo que ninguno perezca, sino que todos procedan al arrepentimiento.* Así, Uds. ven que el Señor desea que todos se arrepientan.

Y fíjense, si el Señor le ama él quiere que ustedes se arrepientan. **Apocalipsis 3: 19** *Yo reprendo y castigo a todos los que amo; sé, pues, celoso, y arrepiéntete.*

Apocalipsis 3: 3 *Acuérdate, pues, de lo que has recibido y oído; y guárdalo, y arrepiéntete. Pues si no velas, vendré sobre ti como ladrón, y no sabrás a qué hora vendré sobre ti.*

Apocalipsis 2: 5 *Recuerda, por tanto, de dónde has caído, y arrepíentete, y haz las primeras obras; pues si no, vendré pronto a ti, y quitaré tu candelero de su lugar, si no te hubieres arrepentido.* Así vemos que la sentencia es todo lo que queda si no se arrepienten.

2 Timoteo 2: 25 *que con mansedumbre corrija a los que se oponen, por si quizá Dios les conceda que se arrepientan para conocer la verdad,* Vean, arrepentimiento viene de Dios y nos lleva a la verdad. Por lo tanto, el arrepentimiento es un cambio de la mente, de la incredulidad a creer, y de una injusticia a la justicia.

2 Corintios 7: 10 *Porque la tristeza que es según Dios produce arrepentimiento para salvación, de que no hay que arrepentirse; pero la tristeza del mundo produce muerte.* Fíjense, la Escritura no enseña que la tristeza es el arrepentimiento, pero que produce arrepentimiento. Sólo la tristeza no es el arrepentimiento, porque la Biblia habla de tener las obras aptas para el arrepentimiento.

2 Corintios 7: 9 *Ahora me gozo, no porque hayáis sido contristados, sino porque fuisteis contristados para arrepentimiento; porque habéis sido contristados según Dios, para que ninguna pérdida padeciésteis por nuestra parte.* Fíjense de que no es suficiente con estar tristes, sino la tristeza conlleva un cambio de la mente.

Hechos 26: 20 *sino que anuncié primeramente a los que están en Damasco, y Jerusalén, y por toda la tierra de Judea, y a los gentiles, que se arrepintiesen y se convirtiesen a Dios, haciendo obras dignas de arrepentimiento.* Por tanto, hay obras que se encuentran para el arrepentimiento. En otras palabras, que bien hace a decir que ustedes han cambiado su mente, a menos que sus acciones demuestran que de hecho lo han hecho.

Hechos 20: 21 *testificando a judíos y a gentiles acerca del arrepentimiento para con Dios, y de la fe en nuestro Señor Jesucristo.* Aquí vemos que el motivo de la predicación fue para causar arrepentimiento, la cual es un cambio de la mente. Entonces cuán bien hace predicar lo que todos ya saben. Uds. tienen que producir arrepentimiento, eso es lo que el Verdadero ministerio de Dios producirá en el Verdadero Ministerio Quíntuple.

Hechos 19: 4 *Dijo Pablo: Juan bautizó con bautismo de arrepentimiento, diciendo al pueblo que creyesen en aquel que vendría después de él, esto es, en Jesús el Cristo.* Así vemos que incluso el bautismo de Juan fue hasta el arrepentimiento.

Hechos 17: 30 *Pero Dios, habiendo pasado por alto los tiempos de esta ignorancia, ahora manda a todos los hombres en todo lugar, que se arrepientan;* Hubo un tiempo en que Dios alejó su mirada, pero ahora, no hay más excusas para el pecado cuando nos ha dado oportunidad para ser llenado con Su propio espíritu sin pecado.

Hechos 13: 24 *Antes de su venida, predicó Juan el bautismo de arrepentimiento a todo el pueblo de Israel.* De nuevo vemos que la predicación de Juan era para un fin y ese es el arrepentimiento. Para llevar al pueblo al arrepentimiento.

Hechos 11: 18 *Cuando ellos escucharon estas cosas, ellos celebraron su paz, y glorificaron a Dios, diciendo: Entonces Dios tiene también a los gentiles concedida arrepentimiento a la vida.* Ustedes ven, se trata todo de arrepentimiento, Dios nos concede el arrepentimiento la cual nos lleva en sí a la vida, la vida eterna.

Hechos 8: 22 *Arrepiéntete, pues, de esta tu maldad, y ruega a Dios, si quizá te sea perdonado el pensamiento de tu corazón;* El perdón viene por medio de arrepentimiento auténtico.

Hechos 5: 31 *A éste, Dios ha exaltado con su diestra por Príncipe y Salvador, para dar a Israel arrepentimiento y perdón de pecados.* Eso fue el propósito de Cristo de venir a Israel.

Hechos 3: 19 *Así que, arrepiénteos y convertíos, para que sean borrados vuestros pecados; para que vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio,* arrepentirse a fin de que los pecados sean borrados. ¡Qué promesa! Y esta Escritura se ha cumplido en esta misma hora, cuando ha venido a la Presencia del Señor. ¿Y por qué es tan importante el arrepentimiento?

Lucas 24: 47, *y que se predicase en su nombre el arrepentimiento y el perdón de pecados en todas las naciones, comenzando desde Jerusalén.* Porque el arrepentimiento es lo que nos trae en virtud a la sangre del cordero y remite nuestros pecados.

Bueno, entonces ¿qué hay de aquellos que no están dispuestos a arrepentirse? **Lucas 13: 3,** *Os digo: No; antes si no os arrepiéntis, todos pereceréis igualmente.* **Lucas 13: 5** *Os digo: No; antes si no os arrepiéntis, todos pereceréis igualmente.*

Lucas 11: 32 *Los hombres de Nínive se levantarán en el juicio con esta generación, y la condenarán; porque a la predicación de Jonás se arrepiñieron, y he aquí más que Jonás en este lugar.* Y si fueron salvados por el arrepentimiento entonces, ¿qué pasa cuando el Espíritu Santo viene?

Jesús dijo, **Lucas 5: 32** *No he venido a llamar a justos, sino a pecadores al arrepentimiento.*

Pero él también dijo, **Lucas 3: 8** *Haced, pues, frutos dignos de arrepentimiento, y no comencéis a decir dentro de vosotros mismos: Tenemos a Abraham por padre; porque os digo que Dios puede levantar hijos a Abraham aun de estas piedras.* Oh, cuántos jóvenes que han crecidos en este mensaje y no tienen ninguna pista sobre lo que es el Mensaje. Yo recibí un correo electrónico de un joven el otro día, dos de ellos, y él procedió a decirme de cómo yo era un falso testigo del mensaje y de que no había ningún ministerio quíntuple verdadero y que debemos sólo escuchar al Hermano Branham. El dijo, Ud. predica sobre una palabra griega Parousia y que el hermano Branham nunca utilizó esa palabra por lo que Ud. está añadiendo a lo que él ha dicho. Y él siguió para decirme que él había estado en el Mensaje 21 años y que su padre había estado más tiempo antes de su muerte. Así que me imaginé que este joven tenía 21 años. Y yo no iba a pelear con él, porque ¿cómo decirle a alguien que hay que nacer de nuevo? Acabo de enviar una respuesta, y dijo, hermano Branham nunca utilizó la palabra griega Parousia, sino que utilizó el equivalente en el Inglés Presencia más de 4400 veces. Y dije, hijo necesitas crecer.

No he oído hablar de él de nuevo. Ustedes ven, ellos necesitan de arrepentimiento. Ellos piensan que van a estar todos correctos porque creen que Dios envió un profeta, pero niegan lo que él enseñó. ¿Por qué? Porque no se han arrepentido. Ellos no han cambiado sus mentes.

Lucas 3: 3 *Y él fue por toda la región contigua al Jordán, predicando el bautismo del arrepentimiento para perdón de pecados,*

Marcos 6: 12 *Y saliendo, predicaban que los hombres se arrepiñiesen.* Ven, el ministerio es cambiar todo sobre la mente de los hombres hacia Dios.

Marcos 2: 17 *Al oír esto Jesús, les dijo: Los sanos no tienen necesidad de médico, sino los enfermos. No he venido a llamar a justos, sino a pecadores al arrepentimiento.*

Marcos 1: 15 *diciendo: El tiempo se ha cumplido, y el reino de Dios se ha acercado; arrepentíos, y creed en el evangelio.*

Marcos 1: 4 *Bautizaba Juan en el desierto, y predicaba el bautismo de arrepentimiento para perdón de pecados.*

Mateo 9: 13 *Id, pues, y aprended lo que significa: Misericordia quiero, y no sacrificio. Porque no he venido a llamar a justos, sino a pecadores, al arrepentimiento.*

Mateo 4: 17 *Desde entonces comenzó Jesús a predicar, y a decir: Arrepentíos, porque el reino de los cielos se ha acercado.* Miren, Jesús vino a llamar al hombre al arrepentimiento. Y para que los hombres muestren por sus acciones.

Mateo 3: 8 *Haced, pues, frutos dignos de arrepentimiento,*

Mateo 3: 2 *y diciendo: Arrepentíos, porque el reino de los cielos se ha acercado.* Pero, ¿Qué si no están dispuestos a arrepentirse? Entonces ¿qué? Después nada queda, sino la sentencia.

Apocalipsis 16: 11 *y blasfemaron contra el Dios del cielo por sus dolores y por sus úlceras, y no se arrepintieron de sus obras.*

Apocalipsis 16: 9 *Y los hombres se quemaron con el gran calor, y blasfemaron el nombre de Dios, que tiene poder sobre estas plagas, y no se arrepintieron para darle gloria.*

Apocalipsis 9: 21 *y no se arrepintieron de sus homicidios, ni de sus hechicerías, ni de su fornicación, ni de sus hurtos.*

Apocalipsis 9: 20 *Y los otros hombres que no fueron muertos con estas plagas, ni aun así se arrepintieron de las obras de sus manos, ni dejaron de adorar a los demonios, y a las imágenes de oro, de plata, de bronce, de piedra y de madera, las cuales no pueden ver, ni oír, ni andar;*

Apocalipsis 2: 22 *He aquí, yo la arrojo en cama, y en gran tribulación a los que con ella adulteran, si no se arrepienten de las obras de ella.*

Apocalipsis 2: 21 *Y le he dado tiempo para que se arrepienta, pero no quiere arrepentirse de su fornicación.*

Apocalipsis 2: 16 *Por tanto, arrepiéntete; pues si no, vendré a ti pronto, y pelearé contra ellos con la espada de Mi boca.*

Hebreos 12: 17 *Porque ya sabéis que aun después, deseando heredar la bendición, fue desechado, y no hubo oportunidad para el arrepentimiento, aunque la procuró con lágrimas.*

Hebreos 6: 6 *y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento, crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios y exponiéndole a vituperio.*

Así que yo espero que ustedes puedan ver la importancia del arrepentimiento en el bautismo. Debido a que el agua no lava su limpieza, es únicamente una pantalla hacia el exterior de lo que ya ha sucedido en un corazón arrepentido. Esa es la razón por la que vemos a Juan bautizando a los hombres y el propósito era mostrar públicamente su arrepentimiento.

Vemos eso en **Marcos 1: 4** *Bautizaba Juan en el desierto, y predicaba el bautismo de arrepentimiento para perdón de pecados.* Y de nuevo vemos que este testimonio de arrepentimiento en **Mateo 3: 6** *y eran bautizados por él en el Jordán, confesando sus pecados.*

También vemos en **Marcos 16: 16** *El que creyere y fuere bautizado, será salvo; mas el que no creyere, será condenado.* Así que un cambio de la mente es esencial, aquí. Porque vemos lo que pasa cuando no se arrepienten.

Lucas 7: 30 *Mas los fariseos y los intérpretes de la ley desecharon los designios de Dios respecto de sí mismos, no siendo bautizados por Juan.*

Ahora, Pedro dice que se trata de un nombre aquí. El dijo, ante todo, tener que arrepentirse significa que usted tiene que cambiar su pensamiento y, a continuación, ustedes tienen que ser bautizado en el Nombre del Señor Jesucristo, y luego recibirán el bautismo del Espíritu Santo.

La iglesia católica y sus hijas quieren argüir este punto y decir que las palabras de Pedro no son tan importantes como las palabras del mismo Jesús, y ellos le citaran **Mateo 28: 19** *Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo;* Pero como hermano Branham nos enseñó, el padre no es un nombre, es un título, El hijo no es un nombre eso es un título y el Espíritu Santo no es un nombre, es un título. Por lo tanto, es el nombre en el que somos bautizados. Pero si se ha bautizado usando esos títulos, y entonces ellos dicen, cuál es el Señor Jesucristo que ustedes quieren considerar para volver a ser bautizado de nuevo.

Así que el nombre es de mayor importancia, porque sin el nombre ustedes no van a recibir el Espíritu Santo.

El Dios De Esta Edad Perversa 65-0801M P: 112 *Y cuando Jesús dijo: "Id, bautizadlos en el Nombre del Padre, Hijo, Espíritu Santo", colocando eso allí para cegar al incrédulo. ¡Observen! ¿Por qué Pedro no llevó a cabo eso, palabra por palabra? El tenía que. Si un hombre es bautizado en títulos: "Padre, Hijo, Espíritu Santo", él nunca ha sido bautizado en lo absoluto; él no tiene Nombre. Padre no es un nombre, Hijo no es nombre, y Espíritu Santo no es nombre. El Espíritu Santo es lo que El es; como, yo soy un humano. El es el Espíritu Santo. Padre es un título; yo soy un padre. Hijo es un título; yo soy un hijo. Humano es un título; eso es lo que yo soy. Pero mi nombre es William Branham. Y el Nombre del Padre, Hijo, Espíritu Santo es el Nombre de "Jesucristo". Jesús dijo: "Yo vengo en el Nombre de Mi Padre". ¿Cuál es el Nombre del Padre? Cualquier hijo viene en el nombre de su padre. Y el Nombre del Padre es Jesucristo. ¿Ven? ¿Ven lo que quiero decir?*

Miren, puede ser probado por medio de la historia que nadie nunca fue bautizado en los títulos hasta que la Iglesia católica hizo de esa manera 300 años después de que la iglesia había sido bautizado en el nombre del Señor Jesucristo. Esto es sólo un credo católico y también de todas sus hijas.

El bautismo cristiano no está para ser hecho en los títulos. El propósito para el bautismo cristiano no es sólo arrepentimiento como los judíos que buscaban al Mesías que es sólo el principio. El bautismo es una identificación de nuestra muerte en sí, y nuestro morir con Cristo y nuestro ser levantado con El.

El Bautismo de manera correcta en esta hora hay que hacerlo en el nombre del Señor Jesucristo. Si Uds. no están bautizados en el nombre del Señor Jesucristo, tienen que bautizarse otra vez,

Hechos 18: 24 Llegó entonces a Efeso un judío llamado Apolos, natural de Alejandría, varón elocuente, poderoso en las Escrituras. 25 Este había sido instruido en el camino del Señor; y siendo de espíritu fervoroso, hablaba y enseñaba diligentemente lo concerniente al Señor, aunque solamente conocía el bautismo de Juan. 26 Y comenzó a hablar con denuedo en la sinagoga; pero cuando le oyeron Priscila y Aquila, le tomaron aparte y le expusieron más exactamente el camino de Dios. 27 Y queriendo él pasar a Acaya, los hermanos le animaron, y escribieron a los discípulos que le recibiesen; y llegado él allá, fue de gran provecho a los que por la gracia habían creído; 28 porque con gran vehemencia refutaba públicamente a los judíos, demostrando por las Escrituras que Jesús era el Cristo. **19:1** Aconteció que entre tanto que Apolos estaba en Corinto, Pablo, después de recorrer las regiones superiores, vino a Efeso, y hallando a ciertos discípulos, 2 les dijo: ¿Recibisteis el Espíritu Santo cuando creísteis? Y ellos le dijeron: Ni siquiera hemos oído si hay Espíritu Santo. 3 Entonces dijo: ¿En qué, pues, fuisteis bautizados? Ellos dijeron: En el bautismo de Juan. 4 Dijo Pablo: Juan bautizó con bautismo de arrepentimiento, diciendo al pueblo que creyesen en aquel que vendría después de él, esto es, en Jesús el Cristo. 5 Cuando oyeron esto, fueron bautizados en el nombre del Señor Jesús. 6 Y habiéndoles impuesto Pablo las manos, vino sobre ellos el Espíritu Santo; y hablaban en lenguas, y profetizaban.

¿Qué haré con Jesús? 63-1124M P: 153 Si ustedes quieren ser bautizados, si han tomado los títulos Padre, Hijo y Espíritu Santo, lo digo con reverencia y respeto, pero a mi modo de ver, **ustedes No están bautizados. Usted no lo está**, porque ustedes no han llevado a cabo lo que El dijo. El dijo, "Bautícense en el nombre del Padre, Hijo y Espíritu Santo." Si han sido nombrados los títulos sobre Uds... El no dijo: "Vayan nombren estos títulos, vaya levanten estos nombres". Nunca fue hecha en la Biblia. Nunca fue hecha de esa manera. Se ha bautizado de la manera que Jesús dijo, "En el Nombre del Padre, Hijo y Espíritu Santo," la cual es Jesucristo.

COLOSENSES 3:17 Y todo lo que hacéis, sea de palabra o de hecho, **hacedlo todo en el nombre del Señor Jesús, dando gracias a Dios Padre por medio de él.** Así que si Uds. no han sido bautizados en el Nombre de Jesucristo, entonces ustedes no están haciendo todo en aquel nombre como han sido ustedes dichos a que hagan.

La Langosta, Oruga, Revoltón 59-0823 P: 117 Hay algunos bautizados en ningún nombre en lo absoluto. Tuvieron que venir y ser bautizado otra vez, "antes de que reciban el Espíritu Santo. ¿Cuántos saben eso? Pablo pasó por las costas altas de Éfeso, él encontró a los bautistas. Ellos tenían un buen pastor, que era un abogado convertido: Apolo. Y él les dijo: ¿Has recibido el Espíritu Santo desde que ustedes han creído? "Ellos dijeron, "Nosotros no sabemos si hay el Espíritu Santo." Dijo: "¿Entonces cómo fueron ustedes bautizados?" Dice en Reina Valera, "en qué". Léalo en el original, que dice "cómo". "En qué", significa la misma cosa. "¿Cómo fueron bautizados?" Ellos dijeron, "Hemos sido bautizados por Juan, el mismo hombre que bautizó a Jesús." Eso es un buen bautizo. "Caminando sobre el agua, el mismo que Juan bautizó..." "Por qué", Pablo dijo: "Eso no funcionará más. Eso no será más nada bueno. Él ha venido, crucificado. "Porque Juan fue bautizado hasta el arrepentimiento, y no la remisión de los pecados, diciendo que ustedes deben creer en El Que ha de venir, Jesucristo. " Y al oír esto, se dirigieron al agua y

se rebautizaron de nuevo en el nombre de Jesucristo. Pablo colocó sus manos sobre; el Espíritu Santo ellos profetizaron y hablaron en lenguas ¿Eso es correcto? Pablo obligó a los hombres que habían sido bautizados por el mismo hombre que bautizó a Jesús, les dijo que ellos tendrían que ser bautizados, porque ellos no fueron bautizados en nombre del Señor Jesús. Tengo que decirles la misma cosa si esta es la misma doctrina.

Ahora, permítame mostrarles algunas otras cosas que el hermano Branham dijo señalando de cuán importante es el nombre.

Yendo Más Allá Del Campamento 64-0719E P: 9 *No hay una Escritura en la Biblia donde alguno haya sido bautizado en otra manera sino en el Nombre de Jesucristo. La comisión del Padre, Hijo, y Espíritu Santo es solamente: "Id por tanto, predicad a todas las naciones, bautizándoles en el Nombre del Padre, Hijo, y del Espíritu Santo". No llamar este título sobre ellos, pero bautizadlos en el Nombre del Padre, Hijo, y el Espíritu Santo, lo cual es el Señor Jesucristo. Todos en la Biblia fueron bautizados en el Nombre de Jesucristo, y la Biblia dice, si alguno le quitare una palabra de Ella o añadiere una palabra a Ella en cualquier manera ¡hay de ellos! Así que tengo suficiente por lo cual temer aparte de añadir algo o quitarle a la Escritura. Me ha metido en problemas muchas veces, pero me quedo allí. El es mi Defensa. Me ha causado separarme de muchos amigos. Se han apartado de mi por causa de Ella. Pero mientras yo mantenga este Amigo aquí, el Señor Jesús... ¡Y El es la Palabra! No importa, qué áspero sea el camino, o duro el camino, El viene de la misma manera. Y si le llamaron Maestro de la casa de Belcebú cuánto más le llamaron a aquellos Sus discípulos.*

La Deidad Explicada 61-0119A P: 71 *Cada Escritura en la Biblia, cada persona en la Biblia, fueron bautizados en el nombre de Jesucristo. Voy a tomar cualquier hombre, cualquier historiador, a esta tarea: si ustedes me puede mostrar un aspecto de la Escritura, donde nadie fue jamás bautizados en la Biblia (iglesia nueva, porque no fueron bautizados en el Antiguo Testamento, sino en el Nuevo Testamento), donde ninguna persona fue bautizada en el nombre del Padre, Hijo, Espíritu Santo - un ningún lugar que fue dicha sobre ellos, Padre, Hijo y Espíritu Santo - entonces yo me comprometeré.*

La Deidad Explicada 61-0119A P: 14 *Y luego, cada persona en la Biblia después que fue bautizado, fue bautizado en el nombre de Jesucristo. Y los que ya habían sido bautizados por Juan, tenía que venir y ser rebautizado de nuevo en el nombre de Jesucristo antes de que reciban el Espíritu Santo. Bueno, dije, "Mira, ese cero no existe. Hay algo..." Ahora, si creemos que la Biblia es la palabra infalible de Dios, no podemos hacer que salpique todo sobre un pedazo de papel y, Ser cero. ¿Usted me entiende? Se tiene que alcanzar el objetivo o no es golpear. Si está fuera, queda fuera. Bueno, ¿por qué Pedro se dio la vuelta e hizo algo que Jesús le dijo que no haga? y, luego, Dios reconociendo y dándoles el Espíritu Santo, cuando Jesús dice, "Bautícense en el nombre del Padre, Hijo, Espíritu Santo." Y Pedro dijo: "No, bautícense en el nombre de Jesús." Ahora, usted, ustedes no puede hacer que alcance el objetivo. ¿Vean? Ahora, hay algo mal en algún lugar, hermanas. ¿Vean? Ya sea por una mentira, o... ¿Cuál mintió? ¿Cuál fue? Ahora, para mí eso sencillamente no funcionará. Así como lo es... el bautismo del Espíritu Santo es la evidencia de hablar en lenguas, ¿o no lo es? Algunos dicen, "Sí", y algunos dicen "No"*

¿Qué dicen las Escrituras al respecto? ¡Tiene a cero! Yo creo que hay algunos que hicieron uso de la palabra en lenguas, y algunos no lo hicieron. Bueno, ¿qué es eso?

Ahora, para mostrarles cuán poderoso es ese nombre. Permítanme leerles las próximas dos citas a Uds. del hermano Branham. De su sermón, **¿Quién Es Este? 59-0510E P: 35** *Esta joven mujer que entró al baptisterio esta mañana, que hace tres semanas, muriéndose con sarcomas de cáncer. Vive aquí sobre la calle Maple, la Señora Batey. Y pregunté a tres médicos que fue con ella, no tenía una oportunidad de vivir, con cuatro o cinco niños pequeños, y mi madre tratando de cuidar de ellos. Mama dijo: "Bill, ella nunca volverá a casa de nuevo." Y fui a donde ella estaba, y el Señor Jesús habló, "ASÍ DICE EL SEÑOR" **Si ella va a la iglesia y promete ser bautizada en el Nombre del Señor Jesús, y servir a Dios, ella irá a Casa bien**". Y le pregunté a ella, "¿Ud. hará esto, señora?" Y ella dijo: "Todo lo que usted diga, lo haré Inmediatamente los dolores pararon. Tres días más tarde, ella estaba en casa, y los médicos no pudieron encontrar una huella de ese cáncer.*

Y de nuevo **El Bautismo De Agua 59-0329M P: 73** *Y Hermana Weaver, como Ud. está parada aquí, y un testigo que, que... Y muchos de ustedes aquí quienes saben eso, cuando Uds. fueron rebautizados de nuevo en el nombre de Jesucristo... **Algunos de ustedes por ahí con el cáncer y no podían sanarse, cuando se rebautizaron en el nombre de Jesús, el cáncer les dejó. La señora Weaver es uno de ellos. Y la dama al frente de la calle es uno de ellos, que lo hizo.***

Hno. Mario Nina Q. Enero de 2008 – La Paz Bolivia

E mail: marionina357@yahoo.com